

# SBB CEO Andreas Meyer besucht Bahnhof-Paten Thun

## Der SBB-Chef gewinnt einen Eindruck von der Arbeit der Bahnhof-Paten in Thun

Text und Bilder von Hans-Jürgen Bartl

**Thun** – Am 28. Mai 2009 besuchte der Operative Leiter der SBB, Andreas Meyer, während einer Stunde den Bahnhof Thun und hier insbesondere die Bahnhof-Patenschaft, um mehr über die Tätigkeit der Freiwilligen im Rahmen des Projekts RailFair zu erfahren.



Andreas Meyer (2.v.l.) beim Empfang durch Daniel Dorier, Thomas Eyer, Elisabeth Oswald und Edy Hubacher.

Herzlich war der Empfang durch Daniel Dorier, Leiter Prävention in der Abteilung Öffentliche Sicherheit SBB, Thomas Eyer, SBB-Bereichsleiter Bahnhof Thun und dem Ausbildungsleiter und Mitbegründer der Bahnhof-Patenschaft Thun, Edy Hubacher. Anschliessend meldete Andreas Meyer ordnungsgemäss seinen Einsatz als Bahnhof-Pate bei der Bahnpolizei an, schlüpfte in ein RailFair-Gilet und patrouillierte mit Daniel Dorier und Edy Hubacher, der dem SBB-Chef jeweils die Aufgaben der Bahnhof-Paten vor Ort erläuterte, über das Areal des Bahnhofs Thun.



Andreas Meyer (l.) und Edy Hubacher (r.) als Bahnhof-Paten unterwegs.

Nach dieser Besichtigungsrunde hatte der SBB-CEO die Gelegenheit, in einer kurzen Präsentation von Daniel Dorier Hintergründe zum Projekt RailFair und zur Bahnhof-Patenschaft Thun, dem Pilotprojekt der mittlerweile neun Bahnhof-Patenschaften, zu erfahren.



Der SBB-Chef beobachtet die Bahnhof-Paten im Einsatz am Perron

Erstaunt zeigte er sich davon, dass sich die Bahnhof-Paten aus sehr unterschiedlichen Bereichen rekrutieren. Neben Nachwuchsspielern vom FC Thun und Schweizern aus der Umgebung, leisten Menschen aus Afghanistan, Somalia, Eritrea und Deutschland ihren Dienst am Bahnhof. Meyer fragte die anwesenden Bahnhof-Paten nach besonderen Erlebnissen und wie sie damit umgegangen sind.

Beim anschliessenden Apéro an der Cool & Clean-Bar, die von Bahnhof-Patin Elsbeth Schwarz betreut wurde, erfrischten sich die Bahnhof-Paten und ihre hochrangigen Besucher in lockerer Atmosphäre mit alkoholfreien Longdrinks. Wolfgang Unger, Juniorentrainer beim FC Thun und Projektkoordinator der Zusammenarbeit FC THUN-Bahnhof-Patenschaft Thun überreichte dem SBB-Chef zum Abschied noch ein kleines Präsent, bevor dieser nach einer kurzweiligen Stunde wieder den Zug bestieg.



Bahnhof-Paten vom FC Thun und ein neuer Fan.

Weblinks:  
[www.railfair.ch](http://www.railfair.ch)  
[www.profis-andkids.org](http://www.profis-andkids.org)